

Senioren gehen auf Reisen



Operetten werden heute nicht mehr so oft gezeigt – so ist es nicht verwunderlich, dass sich im Januar 67 Teilnehmer mit dem SeniorenForum Oelde auf den Weg nach Dortmund machten, um „Der Graf von Luxemburg“ zu genießen. Wie jede der Touren wurde auch diese wieder von Christa Pfeiffer und Anni Clemens organisiert und geplant. Ute Baumeier unterstützte das Team bei der Durchführung.

Auch für das Jahr 2014 haben sich die Damen wieder ein tolles und abwechslungsreiches Programm einfallen lassen. Infos und Anmeldungen zu folgenden Fahrten bei: Christa Pfeiffer, Tel. 02522-3992 oder Anni Clemens, Tel. 02522-60597.

Am 20. 3. geht um 10.30 Uhr die Fahrt in Oelde los zur CREATIVA in der Westfalenhalle Dortmund. Neben Aktionsbühnen, Modenschauen, Vorführungen und Eventflächen ist für die Besucher der Creative auch „Mitmachen“ angesagt: bei zahlreichen Kreativ-Workshops können sich die Teilnehmer inspirieren lassen und neue Techniken und Produkte kennen lernen. Zurück geht es am

Spätnachmittag um 17.30 Uhr.

Am 24. 4. wird das UNESCO-Welterbe Zollverein im Ruhrgebiet besucht. Die Fahrt startet um 8.30 Uhr in Oelde, die Rückfahrt beginnt um 17 Uhr. Es wartet ein ereignisreicher Tag mit der Führung „Über Kohle und Kumpel“ sowie einer Ausstellung im Ruhr Museum auf die Ausflügler.

Ziel am 15. 5. ist die Wuppertaler Schwebelbahn mit Kaiservagen und Hafentrundfahrt in Duisburg. Am 15. 7. steht ein Besuch im Gräflichen Park Bad Driburg an und am 20. 8. eine Stippvisite in Lüneburg – der Stadt der Rosen.

Ein ganz besonderes Highlight ist ein Besuch des mit Musik inszenierten Theaterstücks „Der Zauberer von Oz“, das am 14. 9. nachmittags auf dem Hof Lohmann in Freckenhorst stattfindet. Das Stück wird von Mitgliedern der Freckenhorster Werkstätten inszeniert und auf die Bühne gebracht. Im November steht das Volkstheater „Mondpalast“ Wanne-Eickel auf dem Veranstaltungskalender und im Dezember darf natürlich der Besuch eines Weihnachtsmarktes nicht fehlen.